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アンケート回収率（有効回答数）について

◇あなたご自身のことについておたずねします。

問１　あなたの性別は。

305人

336人

問２　あなたの年齢は。

35人

86人

111人

103人

136人

103人

64人

問３　あなたの職業は。

222人

18人

64人

73人

54人

1人

179人

26人

菅区　地域まちづくりアンケート集計結果

男性

女性

配布枚数 回収枚数 回収率

860 641 74.5%

80歳以上

70～79歳

60～69歳

50～59歳

40～49歳

30～39歳

20～29歳

その他

無職

学生

家事専業

パート・アルバイト

自営(商工・ｻｰﾋﾞｽ業等)

主として農業

会社員・公務員

0人

50人

100人

150人

200人

250人

0人

20人

40人

60人

80人

100人

120人

140人

160人

男性, 305人

48%
女性, 336人

52%



問４　あなたの出身地はどちらですか。

172人

153人

181人

77人

55人

3人

問５　あなたの家族構成は。

58人

188人

285人

78人

24人

問６　あなたは、菅区に住んで何年になりますか。

221人

116人

119人

75人

42人

9人

43人

40年以上

30年～40年未満

20年～30年未満

10年～20年未満

5年～10年未満

3年～5年未満

3年未満

生まれてずっと菅区

親子・孫三世代の世帯

その他

単身世帯(一人暮らし)

夫婦だけの世帯

親子二世代の世帯

日本以外

菅区以外の峰山町内

峰山町以外の京丹後市内

京丹後市以外の京都府内

京都府以外

0人

50人

100人

150人

200人

250人

300人

0人

50人

100人

150人

200人

250人

0人

20人

40人

60人

80人

100人

120人

140人

160人

180人

200人



◇ふだんの暮らしについておたずねします。

問７　菅区内の住み心地はどうですか。

228人

334人

47人

7人

問８　問7で1あるいは2と答えた方におたずねします。理由はなんですか。(複数回答可)

128人

267人

248人

51人

問９　問7で3あるいは4と答えた方におたずねします。理由はなんですか。(複数回答可)

26人

17人

26人

21人

10人

世間が狭く干渉されやすい

公共施設が遠い(市役所、病院、文化施設、学校など)

買い物が遠い（スーパーなど）

車の通行が多くて危険

その他

4.住みにくい

3.どちらかといえば住みにくい

2.どちらかといえば住みやすい

1.住みやすい

※その他の意見は別紙参照

生まれた時から住んでいる、または生まれた所だから

その他

公共施設が近い(市役所、病院、文化施設、学校など)

自然災害が少ない

※その他の意見は別紙参照

生まれた時から住

んでいる、または

生まれた所だから

18%

自然災害が少ない

39%

公共施設が近い(市

役所、病院、文化

施設、学校など)

36%

その他

7%

世間が狭く干渉され

やすい 26%

公共施設が遠い(市役

所、病院、文化施

設、学校など)

17%
買い物が遠い（スー

パーなど）26%

車の通行が多くて

危険 21%

その他

10%

1.住みやすい

37%

2.どちらかといえ

ば住みやすい

54%

3.どちらかといえ

ば住みにくい

8%

4.住みにくい

1%



問１０　ふだんの生活で困っていること、不安に感じることがありますか。（複数回答可）

228人

183人

87人

63人

75人

43人

42人

10人

16人

52人

23人

48人

34人

48人

42人

問11　あなたは今後も菅区に住み続けようと思われますか。

420人

13人

24人

19人

126人わからない

できるなら地区外に転居したい

現在一時的に居住しているため、地区外に転居するかもしれない。

いったんは離れるかもしれないが、いずれは戻って来たい

今後もずっと住み続けたい

子育て、子供の教育

医療

福祉サービス

家族の介護

本人・家族の健康

老後の生活

※その他の意見は別紙参照

その他

外出や交通の手段

農地の維持管理

家の後継者

住居

仕事

結婚

孤独、相談相手がいない

近所付き合い

老後の生活

23%

本人・家族の

健康 18%

家族の介護

9%福祉サービス

6%

医療

8%子育て、子供の

教育

4%

近所付き合い

4%

孤独、相談相手

がいない

1%

結婚

2% 仕事

5%

住居

2%

家の後継者

5%

農地の維持管理

4%

外出や交通の手

段

5%
その他

4%

0人

50人

100人

150人

200人

250人

300人

350人

400人

450人



◇菅区の地域づくりについておたずねします。

問1２　菅区の魅力は、何でしょうか。（2つまで回答可）

186人

50人

56人

396人

64人

17人

問1３　住みよい地域にするため、今後、菅区にどのような活動を望みますか。(３つまで回答可)

218人

318人

208人

114人

72人

57人

20人

43人

28人

峰山町のほぼ中心部に位置し車での移動が便利

祭りやイベント、公民館活動

地域開発（宅地造成等）

田園の自然、景観

その他

米や野菜など豊富な農産物

その他

花いっぱい運動等、地域の美化活動の充実

区内の各種団体、サークル活動への支援

スポーツや文化・レクレーション等、イベント（行事）の充実

健康づくり活動の充実

地域の子育て支援

高齢者や障害者などへの福祉活動の充実

災害や交通事故、犯罪のない、安心・安全への取組

道路や河川等の整備

※その他の意見は別紙参照

※その他の意見は別紙参照

0人

50人

100人

150人

200人

250人

300人

350人

400人

450人

0人

50人

100人

150人

200人

250人

300人

350人



問14　　菅区は、閉園後の吉原保育所を市から無償で譲渡してもらうことも可能です。
しかし、改造費や維持修繕費を負担する必要があります。
譲渡してもらうことや、活用方法について意見があればお聞かせください。

◇農地を所有している世帯の方におたずねします。

問15 農業の経営形態は。

13人

33人

56人

問１６　後継者はいますか。

16人

5人

24人

20人

31人後継者はいない

一緒に住んでいないし、将来戻るかどうかも分からない

一緒に住んでいるが、将来どうなるか未定である

現在は一緒には住んでいないが、将来戻る予定である

後継者と一緒に住んでいる

専業農家

兼業農家

耕作はしていない

専業農家

13%

兼業農家

32%

耕作はして

いない

55%

後継者と一緒に住ん

でいる 17%

現在は一緒には住ん

でいないが、将来戻

る予定である

5%

一緒に住んでいる

が、将来どうなるか

未定である

25%
一緒に住んでいない

し、将来戻るかどう

かも分からない

21%

後継者はいない

32%



問１７　今後あなたの家の農業はどうしたらよいと思いますか。

45人

0人

14人

7人

22人

1人

3人

問１８　前問で「3.規模を縮小したほうがよい」または「4.すべてやめたほうがよい」と
　　　　答えた方におたずねします。

9人

13人

4人

4人

3人

問１９　あなたの家の農業は、あと何年ぐらいできると考えていますか。

2人

18人

15人

9人

8人

5人

28人

その他

将来、農業を始めたい

今後も農業は行わない

すべてやめたほうがよい

経営規模（耕作面積）を縮小したほうがよい

農地を借りるなど、経営規模を拡大したほうがよい

現状維持

その他

できれば、売りたい

人には貸したくないので、荒れても仕方がない

農地を貸したい

機械作業のみを委託したい

20年以上

20～10年

10～5年

3、4年

1、2年

もうやめたい

農業はしていない

現状維持

49%

農地を借りるな

ど、経営規模を拡

大したほうがよい

0%

経営規模(耕作面積

を縮小)したほうが

よい15%

すべてやめたほう

がよい 8%

今後も農業は

行わない 24%

将来農業を始めた

い1%
その他

3%

機械作業のみを

委託したい

27%

農地を貸したい

40%

人には貸したく

ないので、荒れ

ても仕方がない

12%
できれば、

売りたい12%

その他

9%

20年以上

2%
20～10年

21%

10～5年

18%

3、4年

11%

1、2年

9%

もうやめたい

6%

農業はしていな

い

33%



問２０　菅区の農業は、今後どのような方向に進むのがよいと思いますか。

8人

16人

14人

17人

11人

4人

◇全体を振り返って。

問２１　菅区の地域づくりに関するご意見などありましたらお書きください。

アンケートのご協力　ありがとうございました。

5.個人の農地は個人で耕作管理する

6.その他

1.大型農業機械(ﾄﾗｸﾀｰ、田植え機など)を共同で買って、共同で利用する

3.営農団体や大規模農家に農地を貸し出し、集落全体の農業をする

4.集落みんなで組合を作り、農地を集めて、集落全体の農業をする

2.大型機械作業（代かき、田植え、稲刈りなど）は受託組合等に任せて、
  あとの肥培管理（水管理や草刈りなど）は耕作者が作業する

0人

2人

4人

6人

8人

10人

12人

14人

16人

18人



別紙 
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問８ （菅区の住み心地はどうですか・・・住みやすいと答えた方 その他の意見） 

 比較的静か 

 人間関係がよい 

 近所付き合いがスムーズ 

 なんとなく 

 地域行事が多い、住民が親切 

 皆さん親切にしてくださる 

 買い物が便利 

 主人が生まれた所だから 

 新しく造成された区域であり、周囲の環境がよい 

 静かな環境、子供が多い 

 実家が近い 

 会社が近い 

 坂が少ないので子供が遊べる 

 地域行事などで強制的なしばりが少ない 

 スーパー等が近く買い物に便利 

 

問９ （菅区の住み心地はどうですか・・・住みにくいと答えた方 その他の意見） 

 金融機関がだんだん離れるので菅区内にほしい 

 坂が多い 

 自然災害がある 

 敷地内に無断で駐車したり、進入してこられる。一言断りを入れてからがないので憤りを感じる。（田

植えや稲刈りの時期） 

 飲食店が少ない 

 

問１０ （ふだんの生活で困っていること、不安に感じること・・・その他の意見） 

 子供の遊び場がない……２人 

 車の運転ができなくなった時の通院 

 若い世代の親が子供に対するしつけができていない 

 まわりの大人に対する学生さん達の態度（たむろしている）があまり気持ちのいいものではない 

 緊急避難場所が近くにない 

 近所の大木が倒れてこないか心配です 

 近所に大木があり落葉がすごい、倒木しないか心配。高すぎる大木は切ってもらいたい。 

 家のそばに杉の大木があり大雨や台風のたびに倒れないかと心配、切ってほしいです。 

 飲食店が少ない 

 高齢になったら歩いて行けるスーパーが近くにない。車に乗れなくなったら何もできない。 

 

問１１ （地区外に転居したい理由） 

 スポーツ施設とかがない、京都市内にあるコスパとかのスタジオレッスンが受けたい 

 交通の便が今より良くなれば 

 バス停を丸山団地入り口に作ってほしい 
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問１２ （菅区の魅力は、何でしょうか） 

 近隣他地区に比べどちらかというと発展的な思想に感じる 

 福祉活動ふれあい 

 区民の良さ 

 北・西 入口が少ない 

 人柄・雰囲気 

 みんな仲が良いところ 

 他人のことをうわさしないこと 

 自由に居られること 

 世帯数が多い 

 干渉せず自由 

 静けさを確保でき、アクセスが良い所 

 生活に便利 

 区のために一生懸命な人が多い 

 自然災害の恐れが少ない 
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問１３ （住みよい地域にするため、今後、菅区にどのような活動を望みますか） 

 働く所が少なく、若い人が定住できない。 

 農産物の販売所 

 公共機関の整備 

 他地区から来られた方も徐々に増え、今後もそれが加速する中でどう受け入れ、交流し今後地域を支

えていってもらうかを考えていけるような若い世代の交流、地域を知ってもらうための活動を。 

 医療施設 

 今のなりで良い 

 道路整備と居住区域と営農区域の区分け、一業者の乱開発で環境が乱れている。 

 荒地や山の水路整備 

 京丹後市の施策にあった形で成長して欲しい。（例、①吉本との提携。②アンテナ店の活用。など） 

 高齢者が一人暮らしになっても元気に暮らせるように、店の確保、郵便物、相談人など、若い人ばか

りに意見が集中しがちですが、高齢者が困っている事を解決すると、若い人の手をかりなくても過せ

るような気がします。 

 区費が少ない 

 道の件、小学校・中学校の通学路をもう少し広くして欲しい 

 除雪の時間を早くして欲しい 

 菅区に子供愛護会の発足 

 地元農産物や京丹後市内の魚等安価で安全な食材を 

 （要望事項）信号機の設置を強くお願いします（地図あり→三徳・信金の交差点） 

 宅地開発が進み地区住民の子育てに対する活動として子供会の発足。高齢者,サークル活動への声かけ。 

 医院やスーパーが近くにあるといい 

 与謝野町のような自転車、歩行者用道路の整備 

（学生の通学をはじめ、ウオーキング、サイクリング等健康づくりのための身近で安全な場所を作る） 

 鱒留川の自然堤防上に桜の苗木を植えて、久津方神社から途中ヶ丘まで桜並木を作ってはどうか。 

 現状維持で良い。 

 子供会の設置 

公民館活動を活発にするために、若い新しい人たちへの加入への後押し、声掛けをしてほしい。 

菅区は便利ですが、いろんな犯罪や事故等に対する見守り隊の増員、活動の充実。 

子供と高齢者・障害者などが安心して集まる場所がほしい。 

 下地域にも子供が遊べる広場があるといいのだが。また老人が集まれる場があるといい。 

 当地は、農家が多い地域ですが、春、秋の田畑の耕作時期はトラクターにて作業を終えた後、機械の

土を落とさずそのまま道路に上がってくるため、土が散乱して土ぼこりやら、また雨の時は車の泥は

ね有りで非常に見苦しくきたない。このことは誰も感じていることと思いますが、そこでお願いです

が、土を 100％落としてと言えないが、少なくとも 50％以下まで掃除することはできると思います。

地域の美化に気配りお願いします。 

 住宅地（丸山団地）の道路幅が狭いため、車のすれ違いが危険。駐車スペースがほとんど無いため外

部の人や来客時など、路上駐車で道を塞ぐことがある。除雪もまめにしないと雪も消えにくい。 

 団体グループに入っていなければ、菅区の一員でいられない。器が小さいグループは全て解散すれば

よい。他地域からの受け入れがされていない。 

 簡易水洗をなくして、水洗トイレにしてほしい。 

 道路除雪の援助がしてほしい。 
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 住宅付近の山の整備 

 安住のための区画整理 

 区だけでなく市、京都北部としての活動 

 勤労、就労の問題 

 金子 GS 前の交差点の整備 

 鹿、猪対策 

 田園を含めた景観の回復（緑を増やしてほしい） 

 鱒留川の堤防の整備 

（舗装して散歩でき、美しい川を感じられるように） 

（久津方神社から金田橋までの間に桜の植樹など） 
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問１４ （譲渡してもらうことや、活用方法について意見があればお聞かせください） 

【必要あり １２３人】 

 ぜひ活用して 

 菅第２公民館として活用してはどうでしょうか？ 

 公民館に活用は？平屋で菅の中心にある 

 場所的にも良いので今後公民館として使用できればよい。 

 菅区公民館が小さく２階にも上がりにくい階段です。保育所跡に使いやすい公民館を建ててはどう

か？ 

 菅区内の子供たちの集まる場所として、盛り上げにつながればいいと思う。サポートする大人も有志

者が集まって何か出来たらいいなあと思う。時には高齢者の方々のイベントや、大人たちのイベント、

上・中・下・丸山全部が使える、菅区の「区民館」にしてもいいのでは？（トイレなどの改造が必要

ですが…） 

 譲渡してもらい、福祉やサークル活動・各種イベントの拠点にする。 

上菅の区長事務所も老朽化しており、第２公民館として活用。 

 菅公民館を旧吉原保育所へ移転してほしい。（誰もが足を運びやすい場所である為） 

 公民館として（２号館）。改造や修繕は、菅区内の業者に安くしてもらったり、自分たちで出来る作業

はボランティアでやったら。 

 第二の公民館的な活動 

 無償で譲渡してもらい、区民の憩いの場として利用（改造費や維持修繕費は、公民館建設資金でまか

ない、将来公民館として使用すれば良い。） 

 今の公民館は駐車場が狭く困る。保育所を第二公民館に使用するとお金がたくさんかかるかもしれま

せんが、とても有意義だともいます。 

 菅区の第二公民館。現在の菅区の人口では今の公民館は狭すぎる。また上・丸山から遠すぎる。譲渡

受けるに当たり、維持費・光熱費など十分に検討してお願いします 

 菅区の集会所の一つとして活用できればいいと思います。 

 公民館新館としてでも利用すべきだと思います。ホールや公園としても活用でき駐車場もあるのでい

ろいろな活動や子供行事で使用できる。 

 寄付金を集める。公民館としていつでも使用できるようにする。 

 上菅に第二公民館としての建物があればいいと思う。上菅クラブも古く交通面も危険。上菅はこれか

ら人口も子供も増え使用できれば活動の幅が広がる。 

 上菅他の集会所用地として活用するのが良いと思う。 

 建物が老朽化している為、取り壊して公園として利用 

 公園 

 菅には公園がないのでぜひ公園を！子供たちの安全のために外で遊んで怒られるって嫌じゃないです

か？ 

 小さな子供達が安心安全に遊べる施設 

 子供が遊べる施設であってほしい。（公園が近くに無いので） 

 今のままで、子供が遊べる公園（建物はそのまま） 

 公園の整備をしてほしい 

公民館的な役割のできる施設として活用できると思います。 

是非、菅区で保有してほしい 

 建物を壊しグラウンドにしたら、グラウンドゴルフができたり、子供達の遊び場にもなると思います。 
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 子供達が遊べる場所に！！（道路で遊んでいることが多く見られる） 

 子供が遊べる場所 

 無償譲渡に賛成します。上菅や丸山の集会施設も老朽化しており、代替施設として活用したらよいと

思います。区にミニ公園がないので公園、憩いの場としての整備活用を望みます。 

 公園として活用。子供が安心して遊べる区に！！ 

 遊具は修繕したらまだ使えると思うので公園にしたらよいと思う。都会だとちょっとした空き地に小

さな公園があってちょっとした散歩や小さい子供を遊ばせたり交流もできるが、この付近だと公園と

いうと途中ケ丘くらいしかない。あんな大きく広くなくていいから、地域に小さな公園がたくさんあ

ったらいいと思う。 

 子供たちが安全に遊べる公園 

 公園広場として活用（府道より下にも公園広場が必要。交通量多く、子供たちの遊び場がほしい） 

 公園・遊び場として活用（丸山団地と府道より下にも広場があると良い） 

 以前のように木を植え、ベンチなども置いて区民が憩える公園として活用（改造費や維持修繕費がど

のくらいになるのか要検討ですが、譲渡可能というのであれば、区として活用するのが良いと思う。

防災訓練やラジオ体操には庭を活用していることでもありますし。） 

 子供（幼児）が遊べる遊具を整備した公園 

 広場に（災害訓練時、ラジオ体操にみんなが集まれる場。ブランコ、滑り台、ボールを蹴る・投げる、

走り回れる場所に。子供が外で遊びたいと言っても道路は車が走り、空き地は駐車場となって外で遊

べる場所が近くにないことを思っています。） 

 子供達がのびのびと遊べる遊園地 

 建物の活用方法はわからないが、園庭は広場として活用できればよい。 

 公園 

 公園、BBQ 場として使う。（有料で） 

 気軽に集まれて、過ごせる場があればいいなと思います。そうして、近所のつながりが自然にできた

ら・・・イベントとかではなく公園とかの感じで。 

 スポーツ施設として利用できるように整備する、フットサル場など 

 住宅街の近くにあり、良い立地に建っていることを考えると、譲渡してもらい子供たちが集まって遊

べる公園のようなものか、誰でも使える公民館のようなものとして活用すればいいと思う 

 改造費や予算等あるかと思いますが、グランドや公園ができたらよいと思います。 

 市が街づくりの一部として公園を整備するように要請する。（一部菅区として負担する事になるかも知

れないが、全て菅区で負担するのはおそらく無理。大きな木の木かげとベンチ、遊具等があり、近所

の子供、大人がぶらっと夕涼みできるような場所になれば良いと思う。） 

 更地にして、ゲートボール場 

 屋根つきゲートボール場 

 学童保育などに使ってもよいと思う 

 学童保育施設 

 子育て支援活動や地域のイベントに利用、低料金で借館、学童保育からはずれた年齢の子供たちが利

用できる施設になってほしい。舞鶴市では公民館がそういう場所になっている。資金面の問題もある

が実現してほしい。 

 子供達が放課後に集う児童館のようなものに。（昼間は高齢者のサロンなど） 

 年寄りから子供まで利用できる施設として利用出来たらいいですね。 

 譲渡してもらい、みんなで活用する施設にすれば 
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 老人や子供のコミュニティに利用できれば良いと思う 

 そこに行けば誰かに出会えて、一日過せる。軽い食事もとれるとベスト。 

 習字・囲碁・麻雀・手芸 等々の教室。（同好会） 

 子供と高齢者の共同の憩いの場 

 譲渡してもらったらいいと思います。 

活用方法については、コミュニティ広場としての利用がいいかと思います。 

各種団体やサークル・クラブが一定のルールの中で自由に活用できる。 

子供達が自由に遊べる広場（冬にはホールを遊技場にして卓球が出来たらいい） 

又、住民交流の場として、祭り事（盆踊り）やフリーマーケットなど出来たらいいかなと思います。 

 地域活動の為の拠点として是非要求してほしい。 

 区民が気楽に集える場所として使用する。 

 料理教室 

 子供も大人も使用できる施設（高額負担はダメ） 

 文化施設、子供達の公園など、又は、お年寄りから学べる事柄を実践できる場所など。 

 場所的には駐車スペースも有り、いろんなことに活用できそう。 

子育て、福祉等、今の公民館では人口が増え、対応できない行事等も。 

お年寄りの方にも利用しやすいと思う。 

維持費とか、修理費がどれくらい掛かるのか？ が問題だが。 

 行事やコミュニティーの場所としての活用 

 宅地造成が進み住宅等が増えて人口も増える予想があるので、皆が利用出来る娯楽施設など出来ると

良い。保育所入所前の幼児が遊べる遊園地もあれば良い。上菅の地蔵盆は、毎年古い場所でせまい所

でしなければならないので保育所を利用出来るよう改造して出来れば広い所で遊べる。 

 菅区の方々が（大人から子供まで）気さくに交流出来る場所にして下さい。（特に地蔵盆の時など上菅

クラブは狭すぎます。子供達が中に入れません） 

 地蔵盆などの子供の行事など。 

 お茶会。公民館的な活動。 

 区民の集える場所（子育て 老人会 女性等）。もう一か所公民館の様な場所。 

 譲渡してもらい。お年寄りの文化会館みたいなところを作ればいいと思います 

 区の財政が許すならば、区民の皆さんのサークル活動や健康教室、寄り合いの場として活用できる事

は沢山あると思います。 

 子供達のために活用して欲しい。もしできればですが、地域で活用できる不要な物を持ち寄って、リ

サイクルショップのような事ができたらいいです。 

 菅公民館の様に、区民が集える施設として利用する。Ｃａｆｅの経営等も地域が盛り上がりそうに思

える。利用希望の区民には貸す等、色々な可能性があり良いと思う。 

 譲渡してもらい、区民の活動のために貸し出ししてほしい 

 そこにいけばいつも必ず何かある、 人の集まる場所として活用したら？ 

 菅区の人達で手作り野菜や手作り小物など「手作り市の店」などが出来たら、一人で暮らしている方

がイキイキとし、家に眠っている手芸品などでお小遣いが貰えたりすると、年っぽい方も活力が出そ

う。（改造費などは悩めますね） 

 譲渡 

 米や野菜などの直売所。その横に茶話室。 

 婦人会や若い世代、農業の法人などの活動拠点として利用。 
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 地域で管理、誰もが自由に借りることができるものに。 

 とりあえず利用できることから始めてはいかがですか。 

 小さくわかれている部屋を有効利用して、若手アーティスト作家、技術者の育成をテーマにシェアル

ーム・レンタルルームとしての活用（実現できれば、U ターン・Ｉターンの若者の活動の場所を確保

できると同時に、活躍の場もつくれるのではないでしょうか？） 

 改造費等の負担は大変だと思うが、その後、公民館との併用活用 

 菅区の人たちに使用して頂ける健康のためのサークル教室、手芸等のカルチャーサークル、その他に

使用できたら（なるべく安価な使用料で！） 

 娯楽的に使用できればと思う。（使用回数の維持等、使用する人の統率が大変ではないでしょうか？） 

 使用用途、目的があれば、譲渡してもらったら良いと思う。（活用方法は、特に思い当りません。） 

 譲渡してもらってもいいですが、公園とかにして不良のたまり場みたいなことにはなってほしくない。

（いっそ、車を使わなくても歩いて行けるので、買い物ができる店とか、美味しいご飯屋さんにでも

なればと思います。） 

 地域の福祉施設もしくは商業施設として活用する。ですが、明確なビジョンはないので無償であって

も譲渡してもらうとあとで困るかも。 

 皆が足を運びやすい様な施設になればいい 

 維持費が大変だと思いますが、できたらいろいろ活用の方法があるはず。総合検診の場所をお願いし

ます。 

 今後人口が今以上に増えると思うので、今の公民館では狭い。旧保育所を活用したらいいと思う。 

 上菅クラブの老朽化に伴い、代わりの施設（プラ・空き缶の収集場所、地蔵盆・ラジオ体操の場所、

緊急避難場所、障害者・高齢者・子供たちの交流の場所） 

 上菅クラブの代わりとして使用する。（第二公民館）……２人 

 上菅に住んでいますが、地蔵盆をするのに上菅クラブでは狭いので、旧吉原保育所を使えるようにし

てほしい。 

又、天気の悪い冬場に、子供らが体を動かして遊べる場として開放してほしい。 

又、大人でも、女子会や飲み会が開ける場として借りられたら有難いと思う。 

 上菅クラブの移設。子供の遊び場。緊急避難場所。上菅のプラ・アキ缶等収集場所。 

 体育館など、雨天時の遊び場として使用する。 

 防災拠点として活用等、住民の集う場所として活用 

 譲渡については、現状の予算から考えると厳しいかと思います。しかし譲渡されるということになれ

ば防災施設として活用していただければよいかと思います。そこへ消防車庫も移動し全てその関連部

を一カ所に集めてはいかがでしょうか。 

 各サークル活動等に話しあっては…区の避難場所など 

使用については有料とし、管理者は別団体等などで、せっかく市の好意で菅区にと言っていただいて

いるので、受けていくといいと思います。 

 老人の憩いの場、時代に合わせた活用方法。公民館建設積み立てより安く済むのでは？ 

 高齢者がいつでも気楽に集まって語り合える様な場所になると嬉しい。 

 老人の集まれる場所で気軽に行け、１人暮しの人も多くなってくるのでいこいの場にしてほしい。 

 子育て支援、高齢者の憩いの場、小さい子供の憩いの場とかに活用されたらどうですか。 

 老人の集まる所にしてほしい。（使用しやすい場に） 

 高齢者又は、福祉会館にしては？ 

 老人施設はどうですか 
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 医師つきグループホーム 

 地区内老人会等の立寄り、茶飲み場的な施設が望ましい。 

 高齢者や障害者などへの福祉活動や医療施設に関することをして貰えば！ 

 障害者福祉への活用を望む 

 高齢者と子どもの集えるサロンのような物 

 高齢者の福祉に役立ててはいかが 

 高齢者のための福祉に活用されたらいかがですか。 

 福祉活動の拠点として活用 

 老人ホームが出来ると嬉しい 

 高齢者の憩いの場として活用 

 使用方法は福祉事業。年２回区費を支払っているので、その範囲内でやってほしい。 

 福祉拠点に 

幼児や高齢者の憩いの場として使用する。……３人（遊具等が錆びているので、撤去してほしい。） 
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問１４ （譲渡してもらうことや、活用方法について意見があればお聞かせください） 

【必要なし ３４人】 

 無償で譲渡してもらうことは反対です、なぜなら後に費用がかかりすぎると思う！ 

 維持管理負担を考えると、現状では受けない方がよい。 

 場所的には利用しやすい施設ではあるが維持していくのにはお金もかかるし公民館的な施設は２ヶ所

いらない。 

 絶対必要不可欠でない物への負担はリスクが大きい為、譲渡してもらう事はやめた方が良いと思いま

す。 

 費用対効果の観点から活用は難しいと思います。 

 費用がかかるのでどうかと思う。もし、使用するのであれば、児童館やサークルへ開放してほしい。 

 区費が上がるのでやめてもらいたい。住民に負担にならなければよい 

 目的がないのに譲渡してもらう必要がない。とりたて必要性は見当たらない。改造費、維持管理費を

言う前に区としてどう考えるかが問われる。 

 維持・管理費を考えると、譲渡してもらう必要は無いと思う。 

 維持費が多くかかるので やめたほうがいい ……3 人 

 譲渡は必要ない 大きな負担になる 

 建物が古く、改造費や維持管理費のことを考えると、区には必要ないと思う。 

 譲渡は必要なし。（経済負担が大きいので） 

 不要 

 いらない……2 人 

 もらわなくてよい 

 必要ない……3 人 

 必要ないと思う……5 人 

 特に必要ないと思う……2 人 

 今のところ必要ない 

 耐震等も含め閉園になったと思うので、維持する事にお金を使うより、もっと違う形で区費の活用は

していただきたい。 

 充実した活用方法がなければ無駄な経費を使うことになるので、無償であっても譲渡してもらわなく

てもよいと思う。 

 区として引受けることには反対します。区内の事業所（又は事業所連合）に引受けてもらっては如何

でしょうか。地域貢献にもなり、事業所の宣伝にもなると思います。 

 何に使うか決まってないのに譲渡してもらうつもりですか？人口も減ってきているのに無駄だと思い

ます。そんなことにお金を使うのなら、もっと違うことにお金をかけてほしいです 
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問１４ （譲渡してもらうことや、活用方法について意見があればお聞かせください） 

【その他 １８人】 

 譲渡してもらっても、改造費や今後の維持費の負担が大きいと思われるので、使用目的をはっきりす

る様十分な検討が必要と思います。 

 修繕維持して保育所などは新しくして民営化されている。市が修繕して区へ譲渡できないものか？ 

 市から譲渡してもらっても、今どうしても必要がなければ、必要となった時に公民館などを少し増築

するくらいで乗り切ってほしいものです。 

手を広げ過ぎると管理・維持に大変です。 

だんだん人口が減ると考えると、もっと集約して、にぎわうことを考えて下さい。 

 相当費用が掛かると思う。区費負担は？ 

 難しいですね。 

 活用方法次第では、巾広く有意義ですが、人材と費用が伴います。それを理解出来る区行政が出来る

でしょうか？そこが一番問題です。区だけではなく、吉原地区、峰山全体でも利用し有料部分取入れ

ながら運用を（福祉含め）。（広場と小体育館があるのが大いに魅力です） 

 昨今、各地で、旧小学校などを、市民に向けて開放し、カフェを開いたり、雑貨店、図書室、工房に

したりと「町おこし」をしているところが多々あります。菅区の場合、どれだけの「需要」と「供給」

があるのかを慎重に検討した上で、考慮すべきだと思います。 

 明確な目的と必要性の有無により判断すべき 

 大きな負担を区民にかけることは反対 

 古い物を修理するなら、もう少し小さい建物を新しくした方がいいのでは？ 

 維持管理に多額の費用がかかる為、市は手放したいものと思慮される。 

 目的が明確であれば、検討の余地あり。 

 近い遊び場として、遊具、砂場だけでも残してほしい。 

 小さい子供の遊べる遊具だけでも残してほしい。 

 目的なく譲渡は必要ない。活用方法決まってから、譲渡してもらえばいい。 

 菅区が維持する場合、管理費・人件費など負担にならないように。 

 耐震に伴う修繕、改造にかかる費用、年間の維持費等について明示されていない為、それらの費用を

ふまえ、委員会にて試案をまとめて区民の意見を求めてはどうか。 

 改造費や維持修繕費が区費でまかなえるのであれば良い。 
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問２１ （菅区の地域づくりに関するご意見などありましたらお書きください） 

 

 いつも同じメンバーではなく見聞者を多少なり任命されては（都会から来られた人等） 

 委員会委員が地域の一部のかたに偏っているようであり、一部の者の意見に従って行動している部分

が見うけられる、全体の声をくみ上げる必要がある。 

 子どもの居場所、高齢者の居場所、地域のコミュニティとして吉原保育所あとを活用してほしい 

 区内の各役職（区政、お寺、お宮など）の年齢に差がなくなってきて寺総代や宮総代が若くなり７０

代の元気な方々の活躍の場が無いように感じる。 

 居住スペースと営農スペースの区分け。乱開発によって農業がやりにくい、一業者の金儲けのために

菅区が利用されないようにしてほしい。 

 居住スペースで班割の予定がされているのだろうか？将来この農地に家が建てられたら何班へ入ると

か？丸山と上菅と中菅の境はどこ？実地図でしっかり決めておくべきでは？その時の役員や建主が都

合よく決めるのはどうかと思う。 

 菅地域は多くの田んぼがあるため、荒れた田んぼが増えないようにしてほしい。 

 区ではどうすることも出来ないですが、スーパーがあると便利な地区ではないでしょうか？旧マルハ

ンの跡地に条件のにあう店を建設してもらえるように働きかける等はいかがでしょうか？住みやすい

地域かと思いますので利便性を向上させると言うことで意見させて頂きました。 

 菅区は丸山、中菅、上菅、下菅とあり区のまとまりがない、まちづくり委員さんよろしく。 

 福祉委員さんの活動があるおかげで高齢者もありがたいと思っています。ふれあいサロン続けてほし

いと思います。 

 空き家対策 

 新しく菅区に居住された方とも交流できるイベント、子育て活動等の支援を増やし、これからの菅区

が住みやすく、益々発展していくことを願います。 

各世代の方々にも、区の行事に参加してもらい、お世話係・役等をできる範囲でしてもらうことによ

って、新しい風も取り入れながら、これまで支えてこられた人達も大切にして見守ってもらえるよう

な、福祉もそれなりに考えて頂けたらと思います。 

 祭りの子供参加を、もうちょっとしっかりやらせて欲しい。（よさこい踊りも、やるならしっかりやら

せて欲しい。） 

 小学校の通学路（歩道及び専用道路）の整備。 

 農地と住宅地の振り分け整備。 

 多くの区民が常に集える場所の整備。 

 隣組（班）の強化 

地域の意見を集約して、菅区の事業や活動に生かせる組織作りを。（明るい地域作りを！） 

 地域一体となっての子供の教育活動。 

 いつも菅区の地域づくりをお世話頂いている方、有難うございます。 

 農地とか、他の事でも、京丹後市が東京・京都市・大阪に呼びかけ、色々な施策をつくっている。 

（それらを理解し、それに沿って行って欲しい。） 

 事務手続きの簡易化の為、事務局の充実。 

 便利の良い所に住んでいるので、元々地元の人もおられるかもしれませんが、都会の方が移住してき

やすい場所です。（近所関係が希薄になってきやすいので、運動会やイベント・祭りなどには、たくさ

ん参加してもらえるような工夫が必要かと思います。） 

 少し前になりますが、スローガンの中に「“す”みよい、“げ”んきな“区”」というのがありました。 
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（これがまだ続いているならば、二番せんじですが？『もし高校野球の女子マネージャーがドラッカ

ーの「マネジメント」を読んだら』（アニメの題名）を考えてみては、なんて夢のまた夢でしょうか？） 

 委員会に女性役員が一人もいないのは？です。 

（４０～５０代の若い方を是非入れて頂いて、頑張ってほしいです。） 

 このアンケートの小さな意見も取入れて、出来ることから実行して欲しいと思います（実施スタッフ

を結成してでも）。それが、今後の地域と人材を造ることになると思います。 

 今まで菅区をもりたてていた方々が高齢となりあとに続く若い世代が育っていないような気がする。 

 狭い道路についてミゾブタをするなり検討してほしい。車がすれ違いが出来ないので不便。 

 組長の定年性（制） 

 ゴミのカゴのある所にホカのゴミがある。冬場に雪のじょせつでエダに雪のかたまりおかない。ダイ

ハツ会社の近くにカーブミラーの無いのがある、くさってたおれることがある。隣組長か消防隊の人

に家に火災報知器があるか確認おねがい。川にゴミがたくさんすててあるので市に川の草刈と整備た

のんで下さい。夜の外灯を全部 LED にすること。小学生の通学道路を安全に。府道のいたみへこみで

自転車や歩きにくいほそうをやりなおし。（場所は菅の峠のため池のあたりから小学校の生徒が歩くふ

じやまの事務所のあたりまで！） 

 菅は穏やかな人、土地柄だと思いますので、これからもそのような状態が続いていってほしいと願い

ます。 

 委員会の方、ごくろうさまです。あまり自分の住んでいる地域を見つめてなかったので、いい機会に

なります。住んでいる者同士で、自分たちの地域をより住みやすくしようと意見を交わしていくこと

は、大賛成です。住んでいる人同士がよく声を交わせあえる地域になったら、いいなとは思います。

漠然とで、申しわけありませんが。 

 自宅前の溝掃除を各家庭でして、まとめておけば、土や泥の回収を区が行ってくれる日があると良い

と思います（河川整備の時など）。 

 上菅に次々と宅地が開発され、新築が続いている。環境との調和を望む。無秩序な開発にならぬよう、

区としても常に注意する必要があるだろう。 

 高齢化に伴い病気になる人も多くできてくる今日、心身共に健康になるためのサークル活動を行う先

生や場所、企画をしてほしい。 

 アンケートの結果は公表されるのでしょうか。 

 バスの停留所が少ない。 

 区で高齢者の病院、買い物への送迎ができないか。（利用者負担は 1 往復 400 円以内で、車体に企業

の広告を貼って資金作りをしては） 

 飛び出し注意等の看板を増やし子供たちを交通事故から守る。 

 公民館・・・今の場所で良いと思いますが、区民人数に対して狭いと思います。 

一階に広い和室も必要と思う（普段は仕切れるように）。 

 宅地造成もいいが、道路整備にも力を入れてほしい（曲がりくねって、狭い割に交通量が多い。スピ

ード出ている）。 

 緑の田園風景、自然が一杯だった菅。10 年前は、この近くにホタルが飛び交うていたのがだんだん少

なくなり、現在は一匹とか見ることが出来なくなった。あまり自然はこわしたくないです。 大きな

宅地造成が進んでいますが、さびしい思いです。将来もしかして空き家問題になったりしたりして。 

 このアンケートが無駄にならないようにしてもらいたいと思います 

 もし農地（畑）で使用していない所があれば、区民農園のような所があればいいな！ 

 丸山団地に集会所を作ってほしい。 
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 丸山団地は高齢世帯が増えているように思います。外出のしやすさや、外部の人を来やすくする環境

整備等を行い、地域が活性するようにする必要があると思います。 

 集会所など、コミュニティとしての場を整備していくことが良いと思います。子供の遊び場や、年寄

りの憩いの場が必要になると思います。 

 丸山１Ａ班は現在２０世帯あり、配り物・集金など班長の時にとても大変です。班の再編を希望しま

す。 

 今後とも、住みよい街つくりをお願いします。 

 常に地域の美化、環境整備に留意する地域であって欲しい。犯罪の防止にもつながると思います。「区

内各所に防犯カメラ」ではなく、人間同士のつながりの中で、住みやすく安全な地域を維持していっ

てほしいと思います。 

 班の世帯数が多くなり班変更を望みます。旧保育所のゴミ箱は、雪が積もったとき溝にはまりそうな

ので場所を移動してほしいのと、草が多く、虫が出ないか心配です。年２回の川掃除の時間が遅い。

イベント、運動会、毎回同じ内容なので全く参加するつもりがありません（内容を変更してはどうで

すか）。アンケートの報告も知らせて下さい。 

 孫子の代に安心して引き継ぐ町村が残してやれて、菅に住みたいと思える村が出来ればよいと思う。 

 昔から住んでいる人、新しく住む人が、仲よく共存できる地域となってほしい。 

 住みよい、いい地域です。 

 若い世代の意見が繁栄されるような地域つくりをしてほしい。 

 京丹後市の中心になるよう考えてください。 

 新しい方々も増えて、顔を見ても知らない方が増えました。菅は住みやすい土地だと思います。子供

たち・高齢者の方がこの先も住みやすいように菅区としても皆が楽しく参加できる企画をお願いしま

す。 

 新しい居住者も増えまとまりが薄い、一部だけ盛り上がっても・・・区民運動会でも子供がいないと

参加しづらい。祭りもこれから先残すなら、若い方に先を見とおした技術の育成をしていくことも視

野にいれ考えてほしい。 

 国際交流のようなイベントがあればいいと思う。 

 今後の人口増加に対応した福祉の充実 

 今住んでいる中菅は配属がいまいち？ラジオ体操は丸山と、地蔵盆は下菅と祭りは単独でよくわから

ない区別です。今後は中菅も人口が増えそうなのでもう一度見直しを！！本通りの歩道をつける・横

断歩道を増やすなどの道路整備は急いでお願いしたい。 

 菅区も高齢化社会になりこれからの課題は、認知予防です。地域全体で可能な予防活動ができればい

い。 

 文化祭及びお祭り時役員さんがこの時ばかりにお酒を飲んでおられますが区費からの補助金でされて

いるのでもう少し自粛すべき、町内から見ると（他の区）びっくりです、あきれます。いくら手伝っ

ているとは故、反省しなければならない！文化祭でも食べ物、飲み物等は少額でも良いから有料にす

べき、もっと区費は大切に使って下さい！ 

 レクレーションには高齢者向けのものが多い。（若者向けが少ない） 

 子供に菓子をもらうことが多いが、家庭で食べさせていない菓子があり、困ることがあった。 

 地域開発が進み、若い世代が増えてくるので配慮してほしい。 

 居住環境には問題ないと思う。（安住が進めば、より活力のある区になると思う。） 

 今後、高齢者が増加していくことはあきらかで、民生委員が３名では充分な活動ができないと思われ

る為、福祉委員と連携して活動を充実させることが必要ではないか。 
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 区民が、20～30 年先の長期展望について、行政等の助言を求めず、自分たちで計画を練り、優先順

位を決めて実行する。 

 地域まちづくり委員会に女性がいないのはなぜか？……2 人 

 町つくり委員に女性が一人も入っていないのを象徴に女性の力が生かされていないのでは？ ぜひ若

い人や女性の幅広い意見を取り入れてほしい 

 菅区地域まちづくり委員会のメンバーに、女性が入っていないのが残念です。「地域力」は女性が中心

にあってこそ強くなるものだと思います。たとえば、委員会の中に高齢者にとって住みよい区を考え

るグループ、子育てがしやすい環境を考えるグループ、更には小学生や中学生の視点からの住みやす

い町づくりなど、固定概念にとらわれない様々な角度からのアプローチを考えてみてはどうでしょう

か。 

 委員になぜ女性が入っていないのか、理解に苦しみます。 

 委員に女性がいないのはいかがと思う。年齢も 60 代以上の方が多く、もう少し若者も入れまちづく

りに反映されたらと思う。 

 地域づくりメンバーに女性がいないのは？ 

 男女共同参画社会の中で、まちづくり委員に女性が任命されていないのは納得できません。今からで

も女性委員を数名選任し、女性の声を反映してほしいと思います。 

 区外、他市、他県から来て菅区に住んでおられる方も委員会に入られると良いアイデアが出る。若い

人女性等も入れるべきでは 

 区費の負担が大きい。……３人 

 区費の定期的な見直しをお願いします。 

 区費の未納があるところは、区長が対応してほしい。 

 まだ 10 年くらいですが住みやすくていいと思う。でも、新しい人とギャップがある行事ごとなど わ

からないことがありますが、聞く人がいないので困る。区費が高い、そのくせ還元されない。行事に

参加できないのでもどかしい。負担と還元の個人差がありすぎです。予算の中で繰り越し資金が 多

いとおもいますが何につかうんですか？明確な目標がないのなら区費さげてください。狭い道路に除

雪入ってくれません。毎年人力です。市でも町でも断られ困ってます。区のほうでバックアップして

ほしい。 

 区費が高い 

 区費について、最近他町、他府県よりの移住者が多くなり区費の回収に対して、説明もなしに集金さ

れますがいかがでしょうか。また、区費のランクに対してもきちっとした定義があるのでしょうか。2・

3 人の役員の方によって決定されているのでは？ 

 年金所帯の区費を下げて欲しい。バラ付きあり。 

 区費の金額設定を見直して欲しい。（家族構成・土地などにより、皆が納得のいく表などあればいいと

思う。） 

 上菅クラブの建物が古いので改装してください。 

 上菅クラブの建物を新しくしてほしいです。（子供が地蔵盆で利用する事もあり、使い難さを感じてい

ます。） 

 私道の除雪の補助をしてほしい。（たとえば分譲地など。） 

 私有地の除雪に対しても補助がほしい。区が審査し区費で除雪してほしい。区費が高いのに除雪には

いってもらえないので困ります。 

 私有地にも除雪が必要な場所がある。 

 除雪の私有地への補助が欲しい。 



ワークショップ開催結果 

 

○開催日  平成 27 年 11 月 20 日 

○場 所  菅区公民館  

○参加者  区民 15 人 

  

 

○主な意見等 

【農業振興と地域開発について】 

 ・区内各地で宅地造成が行われている。農業振興地域と除外地域がわかるも

のを作ってほしい。 

・農家の高齢化が進んでいる。農業法人化の検討をお願いしたい。 

・区内では道路整備が遅れている。区独自で道路整備構想を作ってはどうか。 

・空き家が増えており地域振興に役立てることができないか。 

 

 

【福祉活動について】 

 ・民生委員の活動報告を受け、菅区の民生委員の増員を要望してほしい。 

 ・子供会（愛護会）の設置を望む声もあるが、ＰＴＡ地域委員の位置付け、

子育てに関しての意識改革をする必要がある。 

 ・ＰＴＡ、民生委員、福祉委員等で「菅区見守り隊」を作り、区全体で子育

て支援ができるシステムを作ってはどうか。 



・保育所に行くまでの幼児や若い母親を対象とした子育て相談ができる場所

があったらいい。 

 ・福祉委員会の活動に来られる方は、元気な高齢者。家から出られない高齢

者にはデイサービス、入院中とかで出会えない。認知症の方を周囲へ公表

しないと行方不明者が増えることが予想される。区・隣組単位で高齢者を

見守る体制が必要ではないか。 

 ・丸山のキリスト教会（区の所有ではな

い）は、地区の憩いの場となっている

が、老朽化が進んでいる。区の協力も

入れて修繕ができないか。 

 

【自治会運営について】 

○区費について 

・現状でいいと思う。 

・他地区の状況が分からないので、高い安いは分からない。 

 ○区のイベント（運動会・祭り・文化祭）等について 

 ・４ブロック（上菅・丸山・下１・下２）の世帯数や子供の数の差が大きく

なってきたので調整することも必要で

はないか。 

 ・11 月の文化祭は、天候のことや他の文

化祭のことを考えて日程調整をしてほ

しい。 

 ・他地区から来た人や若い世代の人たち

がコミュニケーションをとれる場や機

会が必要である。 

○旧吉原保育所の活用について 

 ・土地だけを使用することができないか。 

 ・改造費と使用目的をよく考えて検討する必要がある。 

 ・他の保育所跡（例 宇川保育所跡）を地元区民が利用している例を参考に

してはどうか。 



委員会による区内視察結果 

 

○視察日  平成 27 年 12 月 6 日 

○箇 所  区内５箇所 

○参加者  委員 16 人 

 

○協議結果等 

【丸山のキリスト教会】 

 ・丸山のキリスト教会は、地域の憩いの場となっているが、区の所有物でな

いこと、老朽化が激しいことなどから、修繕に対する区としての対応は困

難と考える。 

 

【市道刈止深田線の道路改良について】 

 ・市道刈止深田線の道路改良（タンゴ技研（株）の南側道路で川沿いに上流

へ新治まで）は、京丹後市の施工であり、平成 28 年度に用地買収、工事着

工の予定である。 



【上菅集会所について】 

 ・上菅集会所の改修等については、旧吉

原保育所建物の利用検討と併せて

今後のあり方を検討する。 

 

 

 

 

【旧吉原保育所について】 

 ・旧吉原保育所建物の利用については、今後、区が特別委員会等を設けて検

討する。 

 

 

【宅地造成地について】 

 ・宅地造成地内に設置される公園の管理と、そこに植栽される松の管理を検

討する必要がある。 

 



開　催　日 主な会議内容 備　　　考

第１回 平成27年6月29日
・委員会発足
・まちづくり計画の概要説明

第２回 平成27年8月6日
・委員会に部会を設置
・アンケート内容を検討

8月17日～
9月7日

・アンケート調査実施

第３回 平成27年9月10日 ・アンケート集約

第４回 平成27年9月24日
・アンケート集約
・ワークショップ内容の検討

第５回 平成27年10月7日
・アンケート結果のまとめ
・ワークショップ内容の検討

第６回 平成27年10月23日 ・ワークショップ開催準備

10月24日～ アンケート結果公表（区民に回覧）

第７回 平成27年11月16日 ・ワークショップ開催準備

平成27年11月20日 ・ワークショップ開催

第８回 平成27年11月26日
・ワークショップ開催結果のまとめ
・区内視察の準備

第９回 平成27年12月6日
・区内を視察
・視察結果の相談

第10回 平成28年2月10日 ・菅区地域まちづくり計画素案の検討

第11回 平成28年3月2日 ・菅区地域まちづくり計画案の検討

平成28年3月18日
平成28年度　菅区定例初総会に計画案を提案・説明
　・4月9日まで班長・代議員から意見の申出を受ける。
　・意見内容を検討し、区役員会で計画を決定する。

平成28年4月21日
区役員会で菅区地域まちづくり計画を原案どおり決定
　・意見の受付けは無し。

菅区地域まちづくり委員会　開催経過



菅区 地域まちづくり委員会（H27/6/29）発足 

   下記委員をまちづくり委員に任命します  区長 中西美佐夫 

              
   

委員長 中西 定征 

副委員長 堂田 孝二 

副委員長 中西 悦男 

事務局 藤山 祐介 

顧 問 中西 美佐夫 

 
   

委 員 中西 定征 委 員 山本  雄 

委 員 中西 美佐夫 委 員 中西 隆一 

委 員 新谷 欣弘 委 員 中西 昌弘 

委 員 井上 支征 委 員 中西 悦男 

委 員 舘  照義 委 員 中西  忍 

委 員 梅田  修 委 員 金子 真一 

委 員 岩佐  俊 委 員 藤山 祐介 

委 員 堂田 孝二 委 員 好井 拓也 
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